

Diego Santilli reclamó que "la Justicia vaya a fondo para terminar" con las protestas en el relleno sanitario del CEAMSE. El ministro de Espacios Públicos porteño, Diego Santilli, reclamó hoy que "la Justicia vaya a fondo para terminar" con las protestas en el relleno sanitario del CEAMSE, porque "corre riesgo la salubridad" de "14 millones de personas".

Santilli anunció que el gobierno porteño realizó denuncias penales contra las cooperativas que impedían el ingreso de camiones con basura al relleno sanitario, y destacó que sospecha "claramente" que, detrás de la protesta, "alguien quiere que esto continúe".

En declaraciones a radio Diez, el funcionario macrista dijo que le "llama poderosamente la atención" los reclamos: "Hay 28 municipios y la ciudad de Buenos Aires, 14 millones de personas que no pueden disponer. Corre riesgo la salubridad de los ciudadanos".